

2024

June

6月号

NLK Letter

美味しかった
お弁当久しぶりの
シャボン玉！

4月17日(水)、下京区の梅小路公園へ利用者さんと職員でピクニックにいきました。

空は抜けるような青空で、前日の雨が嘘みたいな、いいお天気です。

お昼ごはんの時間になると、みなさん一緒に木陰に座って、お弁当を食べました。

自然と会話も弾み、今年も開催する紙飛行機大会のことや、最近あった楽しいことなどを話し、ゆっくり過ごしました。

食後には、シャボン玉で遊んだり、梅小路公園に咲いている花を観察したりと、各々楽しみました。

最後に、職員からの差し入れのソフトクリームをみんなで食べて、ピクニックを終えました。

参加した利用者さんは「すごく楽しかった!」「シャボン玉なんて久しぶりにした」「お弁当が美味しかった」などと、この日の出来事を振り返りながら、楽しそうに話していました。

また、この日は、日頃あまりイベント事に参加されない利用者さんも参加していただけたので、とても良かったです。

春の梅小路公園へ ピクニックに 行きました!!



「心の安らぎを得ました」 法音院様で写仏体験

4月23日(火曜日)、就労移行支援事業所ワークサポートセンターと合同で、法音院様で行われた写仏体験に行きました。

体験では6尊の仏様の中から1尊を選び、仏様のお姿を写し取りました。

はじめに、選んだ仏様に合掌をしてから筆をとり写仏をはじめます。写仏をはじめると、意識がひとつの線のように集中されるのが感じ取れました。

参加された利用者さんは「心の安らぎと自律を得られた」と笑顔で話していました。

CRA紙飛行機大会2024開催 初夏の青空に描く放物線

5月9日(木曜日)、今年も梅小路公園で紙飛行機大会が開催されました。

ネストラボ京都のほか、4か所の事業所に通う通所者さんが参加し、それぞれ自慢の紙飛行機を持ち寄りました。大会は個人飛距離・事業所合計飛距離・コントロール・紙飛行機デザインの4部門で競いました。そのうちデザイン部門では、ネストラボ京都の飛行機が1位になりました。

初夏の陽気の中、笑顔溢れる楽しいイベントになりました。

6月の訪れと共に、梅雨の季節もやってまいりました。
みなさんお変わりありませんでしょうか?
雨音が窓を打つ音色に耳を傾ければ、どこか落ち着いた
気持ちにさせてくれます。
梅雨の間も、心に灯る小さな幸せや穏やかな時間を見つけて、
心身ともにリフレッシュされる6月をお過ごしください。



